

Solidarité

Un chantier solidaire et participatif



Le jardin s'est embelli de belles et judicieuses réalisations. (Photo NR)

Du lundi 27 au jeudi 30 octobre dans le jardin de l'espace Mirabeau, un chantier solidaire financé par le Contrat Ville avait pour objectif la création d'un nouveau mobilier de jardin. Il a réuni jeunes et adultes d'horizons différents autour de Florian, animateur technique des Compagnons bâtisseurs. Certains comme Barkai, Lamine et Melvin, accompagnés de leurs éducateurs spécialisés Kevin et Julia, participaient dans le cadre d'un chantier éducatif du SPS (Service de prévention spécialisée) de l'Acsem (Association des Centres éducatifs et de sauvegarde des mineurs et jeunes majeurs). « Un partenaire avec lequel nous avons toujours

plaisir à travailler » précisait Florian. Pour Haytem, le chantier était l'occasion d'un bénévolat pour son permis citoyen, action mise en place par la ville de Blois. Côté adultes, des adhérents de Mirabeau n'ont pas hésité non plus à s'engager dans le projet. « J'ai déjà travaillé avec Florian et j'ai beaucoup aimé », confiait une dame, précisant en riant : « Heureusement qu'il est là pour les finitions ! Tous ont pourtant manié outils et pinces avec dextérité, respectant à la lettre les consignes de sécurité.

Et peu à peu les jardinières ont pris forme, embellissant l'espace. « Travailler dehors permet de se rendre compte des

conditions pas toujours favorables » expliquait Florian. « Même si c'est dur, il faut y aller. Cela crée de l'empathie entre les gens du BTP. Et puis vers les gens du BTP. Et puis ensemble, les participants ont su trouver des solutions d'amélioration par rapport aux plans initiaux. Il y a une très bonne ambiance. » Au dernier jour du chantier, David Mendès, directeur de l'espace Mirabeau, notait lui aussi la « super implication » de toute l'équipe. « Ils ont su construire des bacs de différentes hauteurs adaptées à tous. Le bois a été traité avec du vernis marin résistant aux intempéries. La prochaine étape sera la phase de plantations. Ne restera plus qu'à faire vivre le jardin avec nos différents publics. »

état civil

Le 31 octobre

Naissances

Mail Pierre-Charlot : Marie

Jaufrion.

A la Polyclinique de La

Chaussée-Saint-Victor : Léo

Goury.

Le 1^{er} novembre

Naissance

Mail Pierre-Charlot : Alba

Millet.

Décès

Avenue Médicis : Jean

Rufernandes, 93 ans.

Polyclinique : Pierre

Masson, 83 ans.

Le 2 novembre

Naissance

Mail Pierre-Charlot : Omar

Diaby.

Le 3 novembre

Décès

Mail Pierre-Charlot : Brigitte Beauvir, 81 ans.

Polyclinique : Paul Siégler,

82 ans ; François Roche-

Bayard, 65 ans.

en bref

EXPOSITION

Histoires d'animaux au Muséum

Le Muséum d'histoire naturelle, en partenariat avec l'espace jeunesse de la bibliothèque Abbé-Grégoire, propose une exposition,

Histoires d'urniaux, animaux des histoires jusqu'au 15 mars.

Une exposition pour prendre le temps de partager des moments avec les enfants.

Choisir un livre, s'installer dans un coin douillet puis retrouver en vrai les héros des histoires ou les découvrir au fur et à mesure de la

lecture ou encore découvrir les animaux, puis retrouver leurs aventures dans les livres documentaires à disposition.

THÉÂTRE DE L'ÉPI

Feydeau au théâtre Nicolas-Peskine

Le théâtre de l'Épi propose des représentations d'*Amour et piano* et *On va faire la cocotte* de Georges Feydeau vendredi 14 et samedi 15 novembre, à 19 h 30, et dimanche 16, à 17 h 30, au